

Eine dunkle Welt

Love is in the air! xD

Von Coco-Hina

Kapitel 4: (Miss)Erfolge

"So ein verdammter Mist!!!"

Sasuke schmiss einen Stuhl in die Ecke des ehemaligen Schlafgemachs von Orochimaru.

Er hatte es geschafft ihn, durch seine unbändigen Wut zu töten und übernahm kurzer Hand sein unterirdisches Schloss.

„Wieso? Wieso konnte ich ihn wieder nicht töten? Warum ist er so stark?... Itachi!“

Er hatte gegen seinen Bruder gekämpft. Zwar konnte er ihn schwer verletzen, doch Itachi setzte sein Mangekyou-Sharingan ein und konnte fliehen. So konnte Sasuke ihn nicht umbringen.

„Wie konnte das geschehen? Er hätte mich beinahe besiegt.

Ist Sasuke wirklich schon so stark geworden?

Ich muss mich ein wenig ausruhen und dann werde ich noch stärker werden.

Es ist unmöglich, dass mein kleiner Bruder mich besiegen könnte.“

All diese Gedanken hatte Itachi während er im Versteck der Akatsuki seine Wunden behandelte. Er wollte niemanden sehen lassen, wie ihn Sasuke zugerichtet hatte, deshalb tat er es selbst.

Obwohl die Zahl der Mitglieder der Akatsuki stark gesunken war, da Sasuke viele von ihnen tötete. Es waren nur noch der Leader, Kisame, Deidara, Sasori und Itachi übrig.

„Ich muss sie ALLE umbringen!!! Ich werde die gesamte Organisation mit Gewalt auflösen!“ dachte sich Sasuke.

Er hatte sich eine Armee aus den Ninjas zusammengestellt, die in jener Nacht ihre gesamte Familie auslöschten. Und ihr Hauptquartier war Orochimarus ehemaliges Schloss. Es war eine beträchtliche Zahl von Ninjas, allerdings wurden manche davon aufmüpfig, wollten mehr Macht. Diese wurden einfach von Sasuke oder einen seiner Gefolgsleute ermordet.

Es war eine so brutale Atmosphäre, in der die Herzlosigkeit ins Unermessliche stieg.

„Also... wie wollen wir das alles wieder gerade biegen? Schließlich müssen wir doch irgendetwas tun.“ fragte Naruto die Mädchen als sie sich bei ihm zu Hause ausruhten.

„Wir müssen ein paar Ninjas auftreiben die noch bei klarem Verstand sind.“ schlug Sakura vor. Darauf antwortete Hinata: „Aber... wir wissen doch gar nicht ob solche Ninjas überhaupt noch... existieren. Ich hoffe nur, dass... dass unseren Freunden nichts

geschehen ist.“

„Mach dir nicht immer so viele Sorgen Hinata. Ich , Naruto Uzumaki, verspreche dir, dass ich sie alle finden werde. Und zwar gesund und normal im Kopf.“ Während er Hinata all dies versprach, zeigte er mit seinem Daumen auf sich und grinste über das ganze Gesicht.

„Na wenn du dir da mal nicht zuviel zumutest.“ sagte Sakura etwas spöttisch.

„Ich vertraue dir Naruto.“ antwortete Hinata lächelnd und wurde leicht rot.

In diese herzlose, kalte und dunkle Stätte des Bösen sollten die drei Freunde also eintreten.

Sie sollten dies allerdings nicht allein tun, denn zuvor mussten sie noch ihre anderen Freunde finden.

Aber als sie all diese Pläne machten, wussten sie noch nicht, dass dies ein Weg voller Gefahren und Verlusten seien würde.

Jedoch sollte es auch viele glückliche und lustige Augenblicke geben.